Pressebericht im Gränzbote Datum: 25.05.2013



## Alba beschenkt Mutpol-Projekt

IRNDORF/TUTTLINGEN(pm)-Der Geschäftsführer der Firma Alba. Gebhard Herrmann, überreichte zusammen mit seiner Frau Heidrun am dem Verein Mutpol Tuttlingen einen Spendenscheck. Während der 3. Leistungsschau Irndorf Anfang Mai konnten sich die Besucher im Hause Alba mit hausgemachten Kuchen sowie Kaffee gratis stärken. Dabei sammelte Alba Geld für einen guten Zweck. Bei der Scheckübergabe erklärte Mutpol-Leiter Dieter Meyer die Philosophie und die Notwendigkeit solcher Einrichtungen. Alba unterstütz immer wieder durch Geld und Sachspenden Einrichtungen wie die Irndorfer Grundschule oder den Kindergarten, das Haus Nazart in Sigmaringen oder auch die Klöster Beuron und Untermarchtal oder auch das Klinikum Rottenmünster. Gebhard Herrmann ist es ein Anliegen ist, solche Institutionen zu unterstützen und zu fördern.